
 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N° 97 del 26/08/2014 

 Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 
AUDIZIONE DOTT. FABIO RANDAZZO. APPROFONDIMENTO 

PIANO FINANZIARIO E DETERMINAZIONE DELLE TARIFFE 

RELATIVE ALLA TARI (TASSA RACCOLTA RIFIUTI) ANNO 2014 

Note 

 

                                                                     

                                                                            Presente   Assente         Entrata               Uscita                 Uscita               Entrata 

               

Presidente 

                                            

Vario Marianna 

                            

SI 

                              

16,00 

                  

17,40 

  

 

V/Presidente 

                                                     

Di Bona Lorena 

                     

SI 

                          

16,00 

                  

17,40 

  

 

Componente 

                                 

Calvaruso Alessandro 

                     

SI 

                        

16,00 

                  

17,40 

                              

17,10 

                     

17,35 

 

Componente 

                                             

Dara Sebastiano 

                   

SI 

    

 

Componente 

                                           

Pirrone Rosario Dario 

                  

SI 

    

    

Componente 

                                             

Rimi Francesco 

                     

SI 

                         

16,00 

                  

17,40 

  

 

Componente 

                                       

Stabile Giuseppe 

                     

SI 

                        

16,00 

                    

17,40 

  

 

L’anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 26 del mese di Agosto alle ore 16.00, presso l’ufficio di 
Presidenza del Consiglio Comunale, si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 
Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna e i componenti; il V/Presidente Di 
Bona Lorena, Calvaruso Alessandro, Rimi Francesco e Stabile Giuseppe. 
Sono presenti regolarmente invitati, l’Assessore Antonino Manno e il Dott. Fabio Randazzo. 
Il Presidente, constatata la maggioranza dei presenti, passa alla trattazione dell’O.d.G. 



Prende parola il Presidente Marianna Vario che dichiara, che l’anno scorso per quanto riguarda 
la spazzatura, c’è stato un aumento di circa 1.000.000,00 di €, in quanto non è stato possibile 
scaricare i rifiuti a Siculiana. 
Il Dott. F. Randazzo riferisce che non è in grado di dare risposte in merito, perché l’interessato è 
il Dott. F/sco Maniscalchi. 
Quindi la Commissione decide di invitare successivamente il Dott. F. Maniscalchi per avere 
informazioni più dettagliate sull’argomento. 
Interviene il cons/re G/ppe Stabile che parla di numerosi ricorsi da parte dei contribuenti, perche 
convinti che nella tassazione non venivano considerati le superfici comunali. 
Il Dott. F. Randazzo chiarisce, che queste voci non sono inserite nel Piano Economico 
Finanziario. 
L’Ass/re Ant/no Manno chiarisce che i ricorrenti, si sono basati sul fatto che non era stata 
prevista una posta di bilancio, ed un paio di mesi fa ha chiesto all’Avvocatura copia di tutti i 
fascicoli. 
La Commissione chiede a quanto ammonta il costo degli uffici comunali. 
Il Dott. F. Randazzo risponde che il costo che và ad incidere sul Piano Economico Finanziario, è 
di circa 128.167,94 €. 
Il Cons/re G/ppe Stabile dichiara che per quanto riguarda la TARI, laddove c’è maggiore 
presenza umana di conseguenza c’è più produzione. Poi chiede chiarimenti sulle utenze sfitte. 
Il Dott. F. Randazzo riferisce che, un locale per essere abitato, non ha bisogno di utenza attiva e 
questo non significa che è esente da tassazione. 
Alle ore 17,10 esce il Cons/re Alessandro Calvaruso. 
Sia L’Ass/re Ant/no Manno, sia il Dott. F. Randazzo, dichiarano che per la TARI per l’anno 
2014 c’è una lieve diminuzione, mentre la quota di costo variabile per le utenze domestiche è 
aumentata. 
Alle ore 17,35 rientra il Cons/re Alessandro Calvaruso. 
Alle ore 17,40 il Presidente della Commissione chiude i lavori e ringrazia gli intervenuti. 
 
 
 
La Segretaria Supplente 
    Sig/ra Anna Messina 

 
                                                                                                                          Il Presidente 

Sig/ra Marianna Vario 
 


